

復興のちから 本宮市を支援していただいている方たちがいま

震災以降、本宮市には、市民の皆様をはじめ本宮市を故郷とする方々、災害時相互応援協定を結ぶ埼玉県上尾市と全国へそのまちな協議会加盟7自治体、地域活動や事業連携をいただいている相模女子大学、郡山女子大学など各大学、企業や各種団体の皆様から、多くの物資や義金など心温まるご支援をいただきました。いただいた支援物資は、被災して避難している方々の生活支援のため有効に活用いたしました。

■救援物資



震災以降、食料品、日用品や医薬品など沢山の救援物資が市役所に届けられました。救援物資は仕分けをして、避難者の方々に配布しました



平成23年8月16日、南米パラグアイ共和国から提供された大豆を使用して、国内で製造された豆腐も届きました



衣類が届けられ、浪江町の避難者で希望される方へ配布されました

■埼玉県上尾市の支援

震災以降、埼玉県上尾市には継続して本宮市を支援していただきました。これは、埼玉県上尾市の緊急援助隊が本宮市を拠点に活動を展開した時に、本宮市民の皆さんとの交流もあったことから、島村上尾市長が埼玉県市長会で埼玉県各市による福島県への支援を提案し、上尾市は本宮市を支援することとなったことによるものです。



島村上尾市長



あげお産業祭会場入口

高松市長あいさつ

安達太良太鼓の演奏披露



本宮市のブース前では多くのお客さんに、本宮の味を買い求めていただきました

平成23年11月11日、埼玉県上尾市と本宮市は災害時相互応援に関する協定書を締結しました。本宮市の思いを上尾市にかなえていただき、万が一の場合に備えて、両市の絆が深められることになりました。



(写真左) 協定書にサインする島村市長（右）と高松市長（左）
(写真右) 協定書締結後、関係者で記念撮影



上尾市は、本宮市や岩手県陸前高田市の被災者支援として、野球、サッカー、剣道などのスポーツ少年団を招待し、交流を深めていただきました。



(写真左上) 平成24年1月28日、上尾市内で開催された「大宮アルティージャサッカースクール」で、歓迎のあいさつをする島村上尾市長

(写真右上) 大宮アルティージャサッカースクールの様子

(写真右下) 平成24年8月3日と4日の2日間、上尾市に本宮市と陸前高田市の剣道スポーツ少年団が招待され交流を深めました



上尾ライオンズクラブの40周年を記念して、平成25年5月11日と12日、上尾市で埼玉西武ライオンズの野球教室が開催されました



平成24年8月23日、島村市長はじめ上尾市長会連合会の皆さんに本宮市を訪れていただき、震災時の様子や本宮市の復興の状況について高松市長が説明しました



平成24年11月5日、上尾市小泉区の自治会役員の皆さんに本宮市を訪れていただきました

平成24年11月10日第39回あげお産業祭で、上尾市の2つの中学生と、本宮市3つの中学生がそれぞれ制作した壁画を発表し、その後、上尾市の地下道に飾られました



平成25年7月31日、上尾市と本宮市は両市の交流の絆を深め、さらなる発展を図るため、友好都市を締結しました。



平成25年11月9日上尾市上平公園に友好都市締結の記念樹を植えました

■全国へそのまち協議会

市では、東日本大震災が発生した時に、近隣市町村との災害時相互応援協定だけでは対応ができなかった反省を踏まえ、遠隔地との協定締結が必要であると考えていました。

また、本宮市が福島県のほぼ中央に位置し、古くから交通の要衝であったことから、市では新たなアピールポイントとして「福島のへそのまち もとみや」を県内外に発信していくこととしました。

平成23年12月には、全国各地で「へそ」「中心」「まんなか」を名乗る自治体による「全国へそのまち協議会」に「福島のへそのまち」として本宮市も加盟しました。

平成24年1月17日には、加盟する7市町村と災害時の相互応援に関する覚書を締結し、加盟市町村との親善と交流を深めるとともに、災害時の復興のちからとして、絆を深めています。



平成24年7月28日に北海道富良野市で開催された全国へそのまち協議会総会の様子と(写真右)、「北海へそ祭り」ステージ上であいさつする高松市長(写真左中央)



北海へそ祭りでユーモラスな衣装で踊る踊り手の皆さん

【加盟市町村】

- 北海道富良野市……………北海道のへそ
- 栃木県佐野市……………日本列島の中心
- 群馬県渋川市……………日本のまんなか
- 兵庫県西脇市……………日本のへそ
- 岡山県吉備中央町……………岡山のまんなか
- 熊本県山都町……………九州のへそ
- 沖縄県宜野座村……………沖縄本島のまんなか

■相模女子大学が本宮市応援フェアを開催

平成23年6月19日、地域協働活動で交流を深めている相模女子大学の学生の皆さんに、小田急線相模大野駅中央改札口前で、本宮市の物産販売にご協力をいただきました。

学生の皆さんに、観光パンフレットを配布していただいたほか、本宮市での活動内容を紹介したパネル展示なども行い、本宮市の良さをPRしていただきました。

「本宮市応援フェア」は平成23年10月16日と平成24年6月10日にも行われ、首都圏で本宮市の農産物の安全・安心を学生の皆さんにPRしていただいています。



平成24年6月10日の「本宮市応援フェア」の様子。物産販売は好評でした

■ベネッセアートサイト直島

平成23年8月と平成24年8月の2回、香川県の直島町で、ベネッセアートサイト直島が主催する「チャレンジ・ザ・サマーイン直島」に、市内の小学生が招待されました。

これはベネッセアートサイト直島の皆さんが、被災した本宮市の小学生を招待して、瀬戸内の大自然の中で思いっきり遊んでもらおうと企画していただいたもので、参加した小学生の皆さんは、香川県の小学生と、自然体験、アート体験、キャンプなどを通じて交流を深めました。



平成24年8月21日から4泊5日の日程で開催された「チャレンジ・ザ・サマーイン直島2012」に参加した子どもたちの様子